

Presse-Information

7. April 2022

- Es gilt das gesprochene Wort -

**Rede Michael Ebner**

**Head of Communications Central and Southeastern Europe**

**Wirtschaftspressekonferenz BMW Group in Österreich**

**7.April 2022, 10:00 Uhr MEZ**

Sehr geehrte Damen und Herren,

mein Name ist Michael Ebner und ich bin verantwortlich für die Kommunikation der BMW Group in Zentral- und Südosteuropa.

Ich begrüße Sie sehr herzlich zur heutigen Wirtschaftspressekonferenz der BMW Group in Österreich.

Wir geben Ihnen heute einen Überblick über die Performance der BMW Group im vergangenen Jahr 2021. Dieses war – wie Sie wissen – neuerlich ein turbulentes Jahr für die gesamte Automobilindustrie und daher auch sehr spannend.

Die beiden Herren links und rechts neben mir werden Ihnen gleich mehr dazu berichten. Ich darf Sie an dieser Stelle vorstellen:

Alexander Susanek, CEO des größten Motorenwerks der BMW Group in Steyr und Christian Morawa, CEO der BMW Austria GmbH in Salzburg.

Ich darf Ihnen vorab noch kurz einen Überblick über die BMW Group in Österreich, ihr Engagement und einige Ergebnisse des letzten Jahres geben.

Die BMW Group in Österreich wurde vor 45 Jahren gegründet und wir gehören heute zu den größten Unternehmen in Österreich. Hier in Salzburg befinden sich 4 BMW Unternehmen: BMW Austria, die Vertriebsgesellschaft für den Markt Österreich; die BMW Vertriebs GmbH, das Headquarter für insgesamt 12 Märkte in der Region Zentral- und Südosteuropa; BMW Financial Services, unser Finanzdienstleister und Alphabet Austria, unser Spezialist für modernes Fuhrparkmanagement.

In Steyr befindet sich das größte Motorenwerk der gesamten BMW Group – hier werden aber nicht nur Motoren und Komponenten gebaut, es befindet sich hier auch ein großes Entwicklungszentrum.

## Presse-Information

Datum 7. April 2022

Thema Rede Michael Ebner, Head of Communication Central and Southeastern Europe, Wirtschaftspressekonferenz der BMW Group in Österreich.

Seite 2

In Wien befindet sich unsere Niederlassung „BMW Wien“ – der größte BMW Group Händler in Österreich.

Und last but not least: in Graz werden BMW Group Fahrzeuge für den gesamten Weltmarkt gebaut.

Auch 2021 zählte die BMW Group wieder zu den bedeutendsten Unternehmen in Österreich. Mit einem Umsatz von 6,6 Mrd. Euro gehörten wir auch im abgelaufenen Jahr zu den umsatzstärksten Unternehmen in unserem Land.

Seit 1977 haben wir rund 8,2 Milliarden Euro in Österreich investiert – das sind umgerechnet eine halbe Million Euro pro Tag – und das seit 45 Jahren! Allein im vergangenen Jahr wurden 329 Millionen investiert – das sind umgerechnet fast eine Million Euro am Tag.

Und wir lassen seit inzwischen 19 Jahren BMW und MINI in Österreich für den gesamten Weltmarkt fertigen – bis dato über 1,4 Millionen Fahrzeuge. Aktuell werden in Graz der BMW Z4 und die BMW 5er-Reihe gefertigt.

Gerade in volatilen Zeiten braucht Österreich stabile und verlässliche Unternehmen, die sich umfassend am Wirtschaftsstandort engagieren. So konnten wir auch im schwierigen Jahr 2021 mit über 5.100 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern die Zahl unserer Beschäftigten stabil halten.

Als einer der TOP Arbeitgeber bietet die BMW Group inklusive unserer Händlerpartner über 8.000 spannende Arbeitsplätze in Österreich.

Ebenfalls wichtig für uns ist es, jungen Menschen eine Zukunftsperspektive zu geben. Deshalb setzten wir 2021 unsere Ausbildungsoffensive mit 102 neuen Lehrlingen konsequent fort. Insgesamt waren im abgelaufenen Jahr 472 Lehrlinge bei der BMW Group in Österreich inklusive unserer Händlerpartner beschäftigt.

Mit diesem umfassenden wirtschaftlichen und sozialen Engagement trägt die BMW Group signifikant zum Erfolg und zur Sicherung des Wohlstandes in unserem Land bei.

Und das ist „Gut für Österreich.“

Ich darf nun Christian Morawa um seine Ausführungen bitten. Christian bitte.